



LAS BENDICIONES DEL BAUTISMO

Introducción

Con base en lo que has escuchado previamente sobre el bautismo, responde la siguiente pregunta:
¿Para qué sirve el bautismo?

Estudio bíblico

1. ¿Qué bendiciones otorga Dios a través del bautismo?

Hechos 22:16 - Y ahora, ¿qué esperas? Levántate, bautízate y lávate de tus pecados, invocando su nombre.

Hechos 2:38 - Arrepiéntase y bautícese cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para perdón de sus pecados —contestó Pedro—, y recibirán el don del Espíritu Santo.

Tito 3:5-6 - [Dios] nos salvó, y no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino por su misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu Santo, ⁶ el cual derramó en nosotros abundantemente por Jesucristo, nuestro Salvador, ⁷ para que al ser justificados por su gracia viniéramos a ser herederos conforme a la esperanza de la vida eterna.

En el bautismo, Dios otorga _____.

2. ¿Por qué necesitamos las bendiciones del bautismo?

Salmo 51:5 - ¡Mírame! ¡Yo fui formado en la maldad! ¡Mi madre me concibió en pecado!

Romanos 3:26 - ...por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios...

Romanos 6:23 - Porque la paga del pecado es muerte...

Necesitamos las bendiciones del bautismo porque _____.



3. ¿Quién ganó para nosotros las bendiciones del bautismo?

Romanos 6:23 - Porque la paga del pecado es muerte, pero la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor.

2 Corintios 5:21 - Al que no cometió ningún pecado, por nosotros Dios lo hizo pecado, para que en él nosotros fuéramos hechos justicia de Dios.

_____ ganó para nosotros las bendiciones del bautismo _____.

4. ¿Para quién son las bendiciones del bautismo?

Mateo 28:19: - Por tanto, vayan y hagan discípulos en todas las naciones, y bautícenlos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

Hechos 2:38-39 ³⁸Y Pedro les dijo: «Arrepiéntanse, y bautícense todos ustedes en el nombre de Jesucristo, para que sus pecados les sean perdonados. Entonces recibirán el don del Espíritu Santo. ³⁹Porque la promesa es para ustedes y para sus hijos, para todos los que están lejos, y para todos aquellos a quienes el Señor nuestro Dios llame».

Las bendiciones del bautismo son para _____.

5. ¿Qué sigue después de las bendiciones del bautismo?

1 Pedro 2:1-3 - Por lo tanto, desechen toda clase de maldad, todo engaño e hipocresía, envidias y toda clase de calumnia. ²Busquen, como los niños recién nacidos, la leche espiritual no adulterada, para que por medio de ella crezcan y sean salvos, ³si es que han probado ya la bondad del Señor.

Efesios 6:4 - Ustedes, los padres, no exasperen a sus hijos, sino edúquenlos en la disciplina y la instrucción del Señor.

Después del bautismo, Dios quiere que quienes son bautizados _____.



Aplicación

1. En tus propias palabras, explica por qué es tan importante el bautismo.

2. Desarrolla un plan para ayudar a la persona bautizada a que se aferre a las bendiciones del bautismo. ¿Cómo y cuándo será alimentada su fe por la palabra de Dios?

Resumen

El bautismo no solo es algo que nosotros hagamos por Dios. Es un medio a través del cual Dios nos da maravillosas bendiciones: el perdón de los pecados, la vida y la salvación. Lo anterior es nuestro a través de la fe en Jesús, la cual el Espíritu Santo también obra a través del bautismo.

Esa promesa es para personas de todas las edades y razas. Y, como es la promesa de Dios, no hay necesidad de ser bautizado más de una vez. Las bendiciones del bautismo le pertenecen al bautizado, a través de la fe, siempre. El bautismo no es solo un rito para unirse a una nueva iglesia. A través de él, Dios nos hace parte de su familia para siempre.

Las bendiciones del bautismo pueden perderse si se pierde la fe. Por amor, Dios nos llama a que alimentemos la fe que él nos da en el bautismo escuchando habitualmente su Palabra, para que sigamos teniendo las bendiciones del bautismo.

